



## 入学おめでとう

4月11日(火)、入学式を行いました。今年度も、新入生、保護者、職員の参加で実施しました。56名の新入生は、元気に入場し、氏名点呼でも、はっきりと返事をする事ができました。式の最後まで、全員がきちんと椅子に座っていて、とても立派な態度でした。小学校入学を心待ちにしていた様子が伝わってきて、これからの成長が本当に楽しみになりました。



## 進級おめでとう

入学式の前日、4月10日(月)は、就任式と始業式を行いました。

就任式では、異動や新規採用で赴任した8名の職員が、それぞれ印象に残る自己紹介を行いました。特に、新規採用の職員は、元気で、張り切った雰囲気、声や表情から伝わってきました。代表児童5名の歓迎の言葉も、原稿なしで、素晴らしい発表でした。事前に何度も練習を重ねていたのでしょう。その気持ち、しっかりと受け止めましたよ。

その後の始業式では、私(校長)から、今年度頑張ってもらいたい4つのことを話しました。

- 【食べる】 朝ご飯や給食をしっかり食べてほしいと思います。
- 【遊ぶ】 昼休みは、友達と仲良くたくさん遊んでほしいです。
- 【学ぶ】 学校は勉強するところ。しっかり学んで賢くなってほしいです。
- 【笑う】 笑顔には、人を幸せにする力があります。笑顔あふれる学校にしましょう。

今年度の学校教育目標を『「食べて、遊んで、学んで、笑う かがみっ子」の育成』としました。私たちが生きていく上で大切な要素を、大人も子供もすぐに覚えられるシンプルな表現でまとめてみました。この「鏡小学校だより」のタイトルの左側にも毎回掲載しますので、保護者の皆さんや地域の方々にも親しんでいただけたらうれしいです。

校長の話の後は、いよいよ担任発表です。特別支援学級(くすのみ、ひまわり)、6年、5年、4年、3年、2年、1年、専科等の順で、一人ずつ紹介しました。どの職員に対しても、子供たちが大きな拍手を送って温かい雰囲気をつくってくれ、ありがたかったです。鏡小学校の子供たちは優しく思いやりがありますね。

## 交通安全に気をつけます

4月13日(木)の1～3校時、1・2年生の交通安全教室を行いました。交通安全教育講習員、交通安全指導員等の皆様にご協力いただきました。道路の横断の仕方、車の動き方や止まり方の特徴などを分かりやすく教えていただきました。実際に横断歩道を渡る練習もしました。



## 4月の行事予定

- 14日(金) 歓迎遠足、1年生を迎える会  
見守り隊対面式、下校班確認
- 17日(月) 身体測定[1年]  
家庭訪問 ～26日(水)まで
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査  
[6年:国語、算数]
- 19日(水) 午前中授業(給食あり)  
※八代教育研究会共通部会・教科等部会
- 27日(木) 眼科検診
- 28日(金) 授業参観 学級懇談 PTA総会  
検尿

今回学習したことを毎日の生活で生かし、事故に遭わないよう気をつけてほしいと思います。